

La Fábrica de Artes y Oficios, El Faro de Oriente, comenzó los festejos de su quinto aniversario con la apertura de las exposiciones Oaxaca en un sueño, obra gráfica de Francisco Toledo y En concreto, del fotógrafo Alejandro Echevarría. La obra del artista juchiteco abarca grabados, litografías, xilografías y aguafuertes. Además, se podrán apreciar las series "Autorretrato" y "Las mujeres, el conejo y el aro", entre otras. Con estas muestras, el recinto refrenda su

compromiso con "la promoción de la inteligencia y la sensibilidad". Los trabajos permanecerán en exhibición hasta el 12 de marzo en El Faro de Oriente (calzada Ignacio Zaragoza s/n, colonia Fuentes de Zaragoza, entre las estaciones Peñón Viejo y Acatitla, del Metro). En la imagen, autorretrato de Francisco Toledo